## Un grand merci au peuple portoricain pour sa solidarité avec Cuba



La Havane, 16 juillet, (RHC).- La première vice-présidente de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, Noemi Rabaza, a remercié la brigade portoricaine de solidarité, Juan Rius, de son appui à la Révolution cubaine.

Noemi Rabaza a présidé la cérémonie de bienvenue à la 28e brigade Juan Rius au campement Julio Antonio Mella, à Caimito, une localité à une guarantaine de kilomètres de La Havane.

A cette occasion, elle a souligné que le peuple de Porto Rico est un bastion sûr du soutien à Cuba dans le monde.

Elle a salué en particulier la lutte de vastes secteurs de Porto Rico pour la levée du blocus de Cuba.

Dans son discours elle a qualifié le blocus de violation massive des droits humains de tout un peuple et fustigé la loi Helms-Burton qui vise à l'internationaliser.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/196282-un-grand-merci-au-peuple-portoricain-poursa-solidarite-avec-cuba$ 



## Radio Habana Cuba